

南部中学校区 運営協議会により

第11号
平成27年12月発行
南部中学校区運営協議会
<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりの推進

南部中学校区の各小中学校(大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中)は、学校が地域と一緒にとなって子どもを育み、地域とともにある学校づくりの充実をめざして、様々な取り組みをしています。

今回は、地域ぐるみでの児童・生徒の育成について、各小中学校で地域と学校が連携した取り組みを紹介します。

これからも「地域の子どもは地域で育てる」「まちづくりは人づくりから」という理念を念頭に置き、地域に開かれた信頼される学校づくりを一層進めていきたいと考えています。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げるために、ご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。

南部中学校の取り組み ~ 学校から地域への協力、働きかけ ~

◇9月21日(月) 浅野地区敬老会 吹奏楽部の演奏

毎年、浅野小校区の敬老会のアトラクションとして、本校の吹奏楽部が演奏を行っています。今年度は、「笑点のテーマ」「演歌メドレー」「花は咲く」を演奏しました。「演歌メドレー」では、演奏だけでなく、歌も交えて行いました。手拍子もあり、とともに和やかな雰囲気の中で、部員一同のびのびと演奏することができました。



◇9月21日(月) 富士連区敬老会 運営ボランティア

本年度は、ボランティアとして生徒4名が運営のお手伝いをしました。4人とも笑顔を絶やさず、手際よく準備や片づけをして、敬老会役員の皆様から多くの感謝の言葉をいただきました。



「さつまいもパーティー」 大志小学校

11月6日の金曜日は、午前中より地域のボランティアの方や2年生の保護者の皆様にお手伝いいただき、さつまいもパーティーの準備をしました。大学いもや蒸しいもを作りました。2年生の児童は、いもを洗ったり皮をむいたり素揚げしていただきたいもを、しゃもじで蜜と混ぜるなど、できることを頑張りました。午後からは、日ごろ大変お世話になっている青空隊（見守り隊）の方を招いてパーティーをしました。青空隊の方からは、昔の大志小についてお話しいただき、興味深く聞きました。とても楽しい1日でした。



「見守りネットワーク情報交換会」 向山小学校

11月6日（金）

日ごろお世話になっている見守りネットワークの方々をお招きし、情報交換会を行いました。午前中は、児童と一緒に劇を鑑賞し、その後、懐かしい給食を味わっていただきました。情報交換会では、より安全な登下校のためのさまざまな課題について話し合いました。また、会に先立ち、代表児童からお礼の気持ちを伝えることができました。



「ホタルの放流」 浅野小学校

4月30日（木）、6年生が浅野公園にホタルの幼虫を放流しました。「ザリガニに食べられないよう大きくなれ」と願いを込めて、小川にそっと放流しました。成長したホタルは、夏の公園に、やわらかく、美しい光を放ってくれました。



「防犯・交通安全決起大会」 富士小学校

10月14日（水）平島公園で、中野一宮市長や一宮警察署の方にも参加していただき、富士連区の防犯・交通安全決起大会が行われました。平島公園の南側の歩行者道路で、本校の金管バンド部・カラーガード部が演奏・演技をする中、地域の方々が国道155号線を通るドライバーの皆さんに交通安全を呼びかけました。